
会議録 

会 議 の 名 称 令和６年度 第３回あま市文化財保存活用地域計画委員会 

開 催 日 時 令和７年１月２４日（金）午後２時から 

開 催 場 所 あま市役所 ２階 Ｃ会議室 

内 容 

１ あいさつ 

２ 議題 

(1)あま市文化財保存活用地域計画について 

(2)シンポジウムの開催について 

３ その他 

資 料 
資料１ あま市文化財保存活用地域計画について 

資料２ あま市文化財保存活用地域計画シンポジウムの概要 

出 席 委 員 

筒井正委員、間野隆裕委員、尾崎綾亮委員、加藤博紀委員 

岡部快基委員、出井普順委員、溝口紘委員、黒木博委員 

齋藤知明委員 

欠 席 委 員 見田隆鑑委員 

事 務 局 

（教育委員会） 

伊藤克仁教育長 

（教育部） 

鎌倉崇志部長 

（生涯学習課） 

内山伸也課長、小出敏夫主幹、近藤博主幹、 

入野真由美課長補佐、駒瀬直輝主査、渡邉彩希主査 

（商工観光課） 

内山智美主幹 

（ランドブレイン株式会社 名古屋事務所) 

名田瑞希 



委員会の経過 

１ あいさつ 

   伊藤教育長 筒井委員長 

 

２ 議題 

 （１）あま市文化財保存活用地域計画について 

    生涯学習課より説明 

    ＜質疑応答＞  

    なし 

 （２）あま市文化財保存活用地域計画シンポジウムの概要について 

    生涯学習課より説明 

    ＜質疑応答＞ 

    ・録画をして、後日、動画配信する予定はありますか。 

     →検討させていただきます。 

 

３ その他 

   計画作成についてのご意見等 

   ・計画が実行できるようがんばってください。 

   ・今後、文化財を活用したイベント等検討していきたい。 

   ・あま市の歴史文化に興味を持ってもらうことが、非常に良い普及や活用につなが

ると思います。 

   ・計画を実施するところで協力できればと思います。未指定文化財リストについて、

インターネットで写真の閲覧ができたり、インバウント対応できるとよいですね。 

   ・美和高マインドとして文化財の保存活用に協力したいと思う。 

   ・地域計画を作成した後に個別の文化財保存活用計画を作成することがあります。

より具体的にすると保存活用が進むかなと思います。また、未指定文化財から市指

定、指定等文化財を市指定から県指定など、地域計画をきっかけに進めるといいか

と思います。 

   ・指定文化財及び未指定文化財含めて固定の文化財か、流動的な文化財か。おまつ

りや行事、生き物の文化財かわからないことの調査を進めてほしい。 

   ・シンポジウムについて、回覧等の情報発信はしていますか（回覧はしていないで

す）住民が関心を持つことが大切なので、もっと情報発信してほしいです。 

   ・「あまらしさ」という言葉がすごく抽象的ではありますが、「あまらしさ」につい

てそれぞれの答えを持ってほしいと思います。 

 

 


